

Hillary Clinton annonce sa candidature aux primaires démocrates pour les présidentielles de 2016



Washington, 13 avril (RHC-DPA-AFP)- L'ex secrétaire d'État étasunienne Hillary Clinton, a annoncé sa candidature aux primaires du Parti Démocrate, en vue des élections présidentielles de novembre 2016.

C'est la deuxième fois qu'Hillary Clinton briguera une candidature pour le Parti Démocrate : elle avait été battue en 2008 par l'actuel président Barack Obama.

Âgée de 67 ans, Hillary Clinton est la seule candidate aux primaires démocrates pour l'instant.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/52507-hillary-clinton-annonce-sa-candidature-aux-primaires-democrates-pour-les-presidentielles-de-2016>



Radio Habana Cuba